

SABDATARA

Polri Dukung Ketahanan Pangan Nasional: Kapolsek Bungoro Gelar Penanaman Jagung Di Lahan Binaan Polsek Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.SABDATARA.COM

Nov 20, 2024 - 18:01



Ketahanan Pangan Nasional: Kapolsek Bungoro Gelar Penanaman Jagung Di Lahan Binaan Polsek Bungoro.

PANGKEP, – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, Kapolsek Bungoro AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., M.H., memimpin kegiatan penanaman jagung di lahan ketahanan pangan binaan Polsek Bungoro secara

serentak yang terletak di Kampung Sela, Desa Mangilu, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep pada 20/11/2024

Dalam Kegiatan tersebut Polsek Bungoro tidak melaksanakan Live streaming dikarenakan terkendala sulit mengakses jaringan internet, mengingat lokasi tersebut berada di ketinggian, Lahan seluas 20 are telah digarap untuk program ini, dengan harapan mampu meningkatkan hasil pertanian masyarakat setempat. Penanaman bibit jagung ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Camat Bungoro Waris Andi Suyuti, S.E., Koordinator PPL Kecamatan Bungoro Fachira, S.P., Lurah Sapanang Muh. Tawab, perwakilan Danramil 1421-03 Bungoro Kopda Hasan, para Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro, personel Polsek Bungoro, serta kelompok tani Kampung Sela.

Dalam sambutannya, AKP Abdul Haris Nicolaus menyampaikan pentingnya kolaborasi antara masyarakat, Polri, dan instansi terkait untuk mencapai ketahanan pangan yang berkelanjutan. Ia juga mengajak warga bekerja sama dalam menyiapkan lahan pertanian dan memanfaatkan teknologi inovatif guna meningkatkan produktivitas dan kualitas hasil pertanian.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendukung ketahanan pangan nasional. Dengan menanam jagung di lahan yang telah disiapkan, kami berharap dapat memberikan kontribusi nyata bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui sektor pertanian," ujar Kapolsek Bungoro.

Program ini mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk Dinas Ketahanan Pangan dan kelompok tani setempat. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan hasil pertanian dapat terus meningkat, sehingga mampu memenuhi kebutuhan pangan masyarakat secara optimal.

kegiatan ini sekaligus menjadi bukti nyata kontribusi Polri dalam mendukung pembangunan di sektor pertanian, serta mempererat hubungan dengan masyarakat di wilayah Bungoro.(Hasmir23)